HUMANISTS'S DAILY

SER HUMANOS NOS SIENTA BIEN



+ DESTACADO

- Jóvenes de toda España se concentran en El Poblado
- Invertir en conocimiento, clave de la semana
- Debates, conferencias y visitas culturales

Jornadas Humanísticas, piensa diferente

REDACCIÓN

Si algo caracteriza a los jóvenes que se han reunido en El Poblado, es que están interesados en sumar a la humanidad, de aportar cosas. Más de 25 valientes decidieron un día venir a invertir su tiempo en aprender, de los demás y de ellos mismos. No debería ser así, pero lo diferente, en un mundo falto de personas inquietas, es lo que hemos hecho estos días: reflexionar, debatir y contemplar. Decía Aristóteles "la finalidad del arte es dar cuerpo a la esencia secreta de las cosas, no copiar su apariencia", pues entonces, compañero, ha sido un regalo poder contemplar tanto arte en cada uno de vosotros.

EDICIÓN: GRUPO PRENSA

LA LUPA





CONFERENCIA INAUGURAL

Ignacio Pagés, en la conferencia inaugural, destacó el poder de la palabra y de los artistas para comunicar. Dejó un claro titular, y es que según su opinión "hay que aprender a mirar, no solo basta con la curiosidad que tengamos".

AURELIA INMORTAL

Javier Viver habló sobre el hombre a partir de su obra 'Aurelia Inmortal'. "El arte contemporáneo tiene unas claves que hay que conocer en el nivel puramente intelectual" aseguró el artista.





COMPARTIR CON LOS DEMÁS

Seguramente lo mejor de estas jornadas hayan sido los momentos de convivencia. Dios nos puso a todos en este lugar esta semana por alguna razón. Te toca descubrir el 'por qué' a partir de ahora.

RECORTES



LAS JORNADAS EN LOS MEDIOS



José Ramón Ayllón -segundo por la izquierda- durante su participación en las Jornadas Humanísticas.

"Con una novela se puede llegar a todo el mundo"

José Ramón Ayllón habla de filosofía en las Jornadas Humanísticas de El Grado

HUESCA.- "Con una novela puedes llegar a todo el mun-do". Así lo considera José Ramón Ayllón, licenciado en Filosofia y Letras, y profesor del taller de Filosofia en las Jornadas Humanísticas que se celebran en El Poblado (El Grado) hasta el miércoles 30.

El pasado viernes, el profesor contó la historia de cómo se ha ido interesando en algunas biografias interesantes a lo largo de su vida. Un claro ejemplo es el de Sophie Scholl, de la que lleva más de tres años recabando infor-mación, ya que "investigando biografías vives muchas vidas", manifestó. En su intervención, tam-bién explicó la historia de cómo un estudiante cambió su mentalidad gracias a un encuentro filosófico, en el que Avllón dio una charla sobre la Filosofía y cómo afecta a las personas. Unas semanas más tarde el "chaval" decidió estudiar Filología, y fue admitido en la Universidad de Londres, gracias a una carta de reco-mendación en la que José Ramón Avllón le describió como

"un nuevo Chesterton". José Ramón Ayllón ejerce desde hace años como profe sor del taller de Filosofia en las Jornadas Humanisticas, y como él lo describe: "El Ta ller de Filosofía este año es más bien un Taller de pensamiento, en el que, además de tener la oportunidad de aprender, se debate sobre muchos temas polémicos ac-

"Hay que aprender a mirar, no solo basta con la curiosidad"

O Ignacio Pagés destaca el poder de la palabra y de los artistas para comunicar.

El profesor de Lengua y Literatura abrió las Jornadas Humanísticas de El Grado.

EL GRADO - La XXVI Edición de las Jornadas Humanísticas ce-lebró ayer su inauguración en El Poblado (El Grado). Ignacio Pagés, profesor de Lengua y Li-teratura Española en el Colegio de Fomento Miralvent, fue el encargado de pronunciar el discurso de inicio, con referencias a las miradas, las palabras y la conversación. Ignacio Pagés comenzó su

conferencia dirigiendo la atención hacia los recientes atenta-dos de Barcelona en la Rambla. Quiso expresar que hay quienes centran su mirada en el sensacionalismo, pero que, en cambio, otros apuntan al ani-versario de Federico García Lorca, dos días después "para aprender a ver ese paseo de la ciudad con un color distinto". Reproduciendo lo que decia el

poeta Garcia Montero, Ignacio Pagés continuó resaltando que "lo más importante para cual-quier artista es aprender a mi-

rar". El profesor fue más allá y detalló la importancia de "apren-der a mirar al mundo, porque



Ignacio Pagés, ayer en la apertura de las Jornadas.

con la curiosidad sola no basta", además, insistió en el papel de los artistas para mirar bien y contar lo que han visto con sus propios ojos. De la misma manera, destacó el poder de la

palabra, mencionando la universalidad y el recorrido que puede llegar a tener un solo vocablo.

Para Ignacio Pagés "la socie-dad tiene muchos rincones y

lo que es importante tener cui-dado con lo que se dice y cómo se dice "por el daño que puedan hacer a los demás, pueden ser

racer a los demas, pueden ser como un puñal", expresó. "La escritura paraliza el tiempo, mantiene las pala-bras", dijo a los asistentes este profesor de Lengua y Literatura Española, hecho que relacio-nó con lo que ocurre con noso-tros mismos "porque somos conversaciones, palabras, lecturas y miradas".

La novela corta El Principito fue protagonista también; Ig-nacio Pagés volvió a recalcar la importancia de aprender a mirar, porque como decía en su obra Antoine de Saint-Exupéry "solo con el corazón se puede ver bien; lo esencial es invisible a los ojos

Para finalizar, y recordando de nuevo la Rambla de Barcelona, Ignacio Pagés, citando nuevamente a Federico García Lorca, calificó las jornadas co-mo "esa calle que no querría que se acabara nunca, rica en onidos, abundante en brisas, hermosas de encuentros y antigua de sangre".

Viver reflexiona sobre el futuro del ser humano a través del arte

El artista y diseñador madrileño participó en las Jornadas de El Grado.
 El escultor habló sobre el hombre a partir de su obra 'Aurelia inmortal

Luis Cañete

EL GRADO.- Las XXVI Jornadas Humanísticas de El Grado conti-

El GRADO. - Las XXVI Jornadas Humanisticas de El Grado continúa esta semana en la sede del Poblado, con la participación de estudiantes de Bachillerato y universitarios de Bishao, Madrid, Barcelona, Sevilla, Valencia, Oviedo, Zaragoza, Granada, Burgos, Pamplona, etcétera. Entre las actividades programadas, el pasado fin de semana very de la composição de la composição de la composição de la viente de la composição de la viente de la composição de la viente de la control pois a tita su punto central en el estudio de la medusa aurita, una especie que la Ciencia ha demostrado que renace de forma cicla de moderna de la control pois a tita su punto central en el estudio de la medusa aurita, una especie que la Ciencia ha demostrado que renace de forma cicla reda de la constanta que renace de forma cicla reda de la constanta que renace de forma cicla reda de la constanta que renace de forma cicla reda de la constanta que renace de forma cicla reda de la constanta que renace de forma cicla reda de la constanta que renace de forma cicla reda de la constanta que renace de forma cicla reda de la constanta que renace de forma cicla reda de la constanta que renace de forma cicla reda de la constanta que renace de forma cicla reda de la constanta que reda de la constanta que renace de forma cicla reda de la constanta que renace de la constanta que reda de la constanta qu pecie que la Ciencia sus culti-trado que renace de forma cicli-ca de tal manera que no parece

cà de lai mancas que morir.

En esta exposición, que se inauguró el pasado mes de abril y se podrá visitar hasta el 22 de octubre, Viver reflexiona sobre las posibilidades de la inmortalidades de la información de como de fotogra-

medusa. Durante su presencia en la 26 edición de las Jornadas Humais de El Grado, resumió an-jóvenes asistentes, cómo, inte su obra, trata de docu-ur fotográficamente el ciclo



nos también el futuro del ser humano", dijo.
"Ahora se está hablando mucho de que el ser humano, en
2045, podrá decidir si quiere eliminar el dolor o incluso seguir
viviendo para siempre. Esta exposición es una reflexión a través del arte, para que se plantee
qué es y adónde quiere llega",
anunó el seguitor madriles.

CLAVES

"El mayor valor de lo natural solo se percibe al mirarlo"

Jordi Puig reflexiona en las XXVI Jornadas Humanísticas sobre el impacto ambiental

EL GRADO.- Jordi Puig, especialis-EL GRADO: Jordi Puig, especialis-ne nevaluación de impacto am-biental (EIA), impartió este vier-nes en el Espacio Pirineos, en Graus, una ponencia dentro de la 26-edición de las Jornadas Hu-manisticas, seguida de un intere-sante coloquio con los asistentes. Puig, que ha sido profeso visi-tante de la Universidad de Cali-fornia en Berkelev, relaciona el

fornia en Berkeley, relaciona el desarrollo sostenible con la educación de la conciencia ambien tal. Está convencido de que "la educación ambiental debe enseñar no solo conocimientos am bientales, sino también a experi-mentar la belleza -natural y so-cial- en lo ambiental". Respecto a qué significa la ex-

presión "impacto ambiental", afirma que no es solo la degrada-ción del medio ambiente, ecológico y social, por efecto de la actividad humana. Junto a ese efec-to material, destaca uno de los factores principales que explican la creciente visibilidad de los im-pactos: el despertar moral entre



Jordi Puig, en el Espacio Pirineos de Graus, antes de ofrecer su

la población, ambientalmente más sensible. Ahora se ve como un daño que evitar -pérdida de valor-lo que antes ni se veia, o se percibia solo como una modifi-cación inocua del medio am-biente, señala. Sobre si ese despertar moral

Sobre si ese despertar moral Sobre si ese despertar morai ha calado en la población, opina que si, pero "de manera insufi-ciente". "Lo digo mirándome pri-mero a mí mismo -añade-. Des-pertar significa cambiar actitudes arraigadas, ir contra la co-modidad... por el bien de los de-más y de la tierra. ¿Hago todo lo que está en mi mano por el me-dio ambiente y por los que me-nos tienen, cuando compro, al consumir o al decidir qué hago con mi dinero mi tiempo miscon mi dinero, mi tiempo, mis

acciones?". Para llegar a la raíz del problema, Puig considera que "hay que atender tanto a las expresiones materiales de la insostenibilidad,

como a sus origenes morales. Cultivar el estudio del impacto ambiental hasta llegar a sus rai-ces antropológicas, el injusto re-parto de los bienes de la tierra, o el derroche y el consumo innecesario, seria uno de los elementos que pienso que más ayudaría en la educación de los jóvenes y de los que ya no lo somos". Para el experto, este problema

Para el experto, este problema está causado por "muchas cau-sas" e insiste "en el olvido de nuestra condición moral", por-que se actúa "como si mereciera la pena y estuviera justificado da-fiar el medio ambiente, cuando en obtiemen de di los honaficios en obtiemen de di los honaficios se obtienen de él los beneficios materiales deseados".

Por último, Puig propone soluciones: "Educarnos meior en una nueva ética de la precaución nueva ética de la precaución frente a la fragilidad valiosa, natural o humana". De sus palabras se desprende que tenemos un compromise con el planeta: "Tendríamos que devolver al medio ambiente todo valor que se tome prestado de él, como ya he anticipado, y aprender que suriqueza es para disfrutarla todos por igual sin menoscabarla, cultivándola. Ahora bien, el mayor valor de lo natural solo se percivalor de lo natural solo se percisiblemente, al conte

HUMANISTS'S DAILY



SOCIAL 3.0

LAS JORNADAS EN LAS REDES SOCIALES



Siguiendo

Debatimos sobre la película #Frantz en #JJHH17



13:19 - 28 ago. 2017











Tras la comida hemos tenido una sobremesa muy amena donde varios de los asistentes han expuesto algunos testimonios personales de cómo las humanidades en cualquiera de sus expresiones han tenido importancia en su vida.

Desde la magia como expresión artística hasta la relevancia de las jornadas humanísticas en la vocación profesional.









jhumanisticas Coloquio "PEQUEÑAS HISTORIAS" donde los participantes que quieren exponen su experiencia personal en el mundo de las humanidades.





Siguiendo

¡En El Poblado no paramos! Ahora en 'Forum de actividades' contamos pequeñas historias con las que aportamos al mundo #JJHH17





Ya puedes escuchar la sesión de apertura de este año. https://soundcloud.com/.../apertura-jornadas-humanisticas-2017



Apertura jornadas humanísticas 2017

Sesión de apertura de las jornadas humanísticas 2017 en El Poblado (El Grado) de la mano de Ignacio Pagés.

SOUNDCLOUD.COM

Me gusta Comentar

▲ Compartir

644 _